

ekom21

## Neues Rechenzentrum in Betrieb

**[02.03.2011] Ein neues Rechenzentrum hat der IT-Dienstleister ekom21 eingeweiht. Beim Bau standen Datenschutz und -sicherheit sowie Umweltaspekte im Vordergrund.**

Der hessische IT-Dienstleister ekom21 hat an seinem Standort in Kassel ein neues Rechenzentrum in Betrieb genommen. Mit dem Bau werde hohen Anforderungen in den Bereichen Datenschutz und Datensicherheit sowie im Umweltschutz nachgekommen, teilt der IT-Dienstleister mit. Bei der Investition in die Sicherheit sei neben den Rechnern auch die komplette Infrastruktur von Stromversorgung über Klimatechnik, Zugangsschutz und Gebäudeüberwachung bis hin zu Brandschutz und Löschtechnik auf den modernsten Stand gebracht worden. Das Investitionsvolumen lag nach Unternehmensangaben bei fast 2,5 Millionen Euro. Dies werde sich jedoch schnell bezahlt machen. So werde der Stromverbrauch von 220 auf 45 kW reduziert. Zudem soll der CO<sub>2</sub>-Ausstoß in fünf Jahren um rund 3.400 Tonnen verringert werden. Die Server-Anzahl konnte durch Virtualisierung von 450 auf 100 reduziert werden.

(rt)

Stichwörter: IT-Sicherheit, ekom21, Rechenzentrum, Green IT, IT-Sicherheit